

BRANGUES

Conférence sur Stendhal et son amour de l'Italie, ce soir

→ Il est des rencontres qui marquent toute une vie. Stendhal, ce célibataire endurci, cet amoureux de l'amour, n'a été fidèle qu'à une femme : l'Italie. Il l'a découverte dans un éblouissement, en 1800, à 17 ans, alors qu'il suit l'armée de Bonaparte. Il y résidera à plusieurs reprises de longues années et jusque dans les dernières années de sa vie. C'est là que son œuvre mûrit, c'est là que se construit son paysage intérieur. Chez lui, la musique, la peinture, les arts en général, l'art de vivre, l'amour même ne peuvent se vivre pleinement qu'à Milan ou à Rome. C'est son terrain préféré dans sa chasse au bonheur. Tout ceci sera évoqué ce soir, à 18 h, à la salle des fêtes de Brangues, dans une conférence animée par Patrick Le Bihan, président de l'association Stendhal de Grenoble. Cette conférence sera agrémentée de lectures d'extraits d'écrits de Stendhal, et de projections iconographiques. Conférence ouverte à tous et en entrée est libre.

DL du 13/05/16